





# 82春闘 決戦段階

要求満額獲得めざし

## 官民統一ストで対決を

八二春闘は、労働四団体が例年になく足並みが一致し、一兆円減税と9%（定期も可）以上の賃上げ要求を掲げて、すでに臨戦体制に入っている。

総評はこの労働四団体の合意を踏えて、賃上げ・減税による可処分所得の増加要求（内需拡大を主張する者）として、一〇%二万円以上の賃上げ、防衛費

削減、一兆円減税をかかげ（2・2・3臨時大会）、六〇%二万円以上、全国一

般が三万円前後、国労が一・三九%二万五千円、全電

通が九%、全通が一・七%二万二千円、自治労が二

出そろった。総評系の単産では、私鉄総連が一〇・四%二万円、全国金属が一〇

万円以上の賃上げ、防衛費

%二万円、同盟系は、ゼンセン同

盟九%以上、造船重機労連が八・七%一万七千二百円、電力労連が九%一万八千円など海員組合の十一・九%

二万七百円を除いて九%二万円以下である。その他、電機労連の九%程度をはじめとして、同盟系とほぼ同様といえる。

これらの要求内容は、昨年と比べ、減額もしくは同様といえる。

これらは、昨年と比べ、減額もしくは同様といえる。

## 第29回公労協全国代表者会議



▲82春闘方針を討議する公労協全国代表者会議

## 強まる国鉄攻撃

### 今、現場では：

仙台国鉄労働者

### 職場だより

仙台国鉄労働者

今、現場では：

仙台国

1982年4月1日発行(毎月1日発行)

一九八一年四月、「婦人差別撤廃条約」の発効、ILO、「家族的責任を有する労働者条約と勧告」の採択へと国際的な婦人解放運動は前進してきている。二年連続の実質賃金の目減り、「行革」による国家的大合理化攻撃、福祉を切り

捨て軍事大國化へ進もうとする労働者の高さを示している。しかしながら、日本では政策推進労組会議が発表した「婦人労働者の実態調査」によると、七割が「女性不足など多面にわたつて

性も職業を持つた方がよいためにひかえ、ここ一ヶ月の間に、核戦争の危機を訴え核廃絶を求める市民の運動が急速に盛り上がり、広島集会には、市民からの問い合わせを受けた署名用紙を手にし、市

## 増々拡大する婦人差別の差別撤廃条約の早期批准を

# 平和建設に労働者の力を

## 高揚する三千万名署名 具体的な課題でSSD成功へ!!

三月二十一日の広島集会には、空前の二十万人が結集し、日本の平和運動に大きな流れを見せていている。この運動をさらにもりあがらせ、具体的な力とするためには、具体的な課題を掲げ SSDⅡ成功を克ち取らねばならない。

平和と社会進歩、生活防衛の闘いに労働者階級は結集しなければならない。

第二回国連軍縮特別総会で、この運動も、不幸な分裂の中で、運動は混迷と停滞を続け、眞の国民運動としての平和運動の性格を失いつつあった。こうした運動の混迷と停滞の中においても、反核兵器、平和意識に支えられた「世界大会の統一」という願いは、七

八第一回国連軍縮特別総会を前にして、世界大会の統一を実現してきた。今回の三千万名署名も、第二回国連軍縮特別総会を前にして、取り組まれ、総会の成功を、労働者市民が願っていることをはつきりと示している。

この様な状況の中で行われた三月二十一日の広島集会には二十万人もの市民が大結集した。この様な状況の中で行われた限定核戦争を公言する米レーガンの新戦略は、世界の人々に「今、一発でも核ミサイルが発射されたなら必ずや地球をおおう核戦争へと進むでしょう。それはわずか二十四時間で和平も愛も命も、また美しい山河もすべて消えてしまうので

この母性破壊、差別強化が進行する中で、一月二十七日労働省は「雇用における男女平等のガイドライン」を発表した。これは、「平等」の妨げになると

関する既得権は後退し、それは、婦人労働者のみならず、労働者全体の労働条件の悪化を拡大させることは疑いない。

労基法改悪、「雇用平等法」制定と反動攻撃が強まる中で、政府は差別撤廃条約の批准を延しに延している

それが何よりも、婦人労働者の実態を暴露し、全労

働者の闘いとして展開する

「これが人間が行つた事なのか」、全く信じ難いと言うのか、本書の読後である。

「関東軍細菌戦部隊の全貌をドキュメントし

た本書は、幻と言わわれ

る第七三一部隊をなましく暴露している。

「マルタ（丸太）」と呼ばれるロシア人、中国人、モンゴル人、朝鮮人

が誇らしげに陳列され、

銃弾でどのくらい貫通す

るか、と言う串刺実験。

また、アウシユビツ

とかわらぬ毒ガス大量虐

殺、陳列室には、実験を

証明し、研究するために

生首、足、四肢をもがれ

た胴体、腸、子宮、胎児

が誇らしげに陳列され、

衝撃的であり、戦争のも

の実験の為であり、それは、

又、戦争勝利の為であり

侵略の為であった。

あつたとはい、人間が

この様な実験を、何の罪

の意識もなく、先を争つて行つたという事実は、

衝撃的であり、戦争のも

の実験の為であり、それは、

又、戦争勝利の為であり

侵略の為であった。